



Selon les informations d'actucameroun, il y'a de fortes chances que les délégués du personnel qui avaient été mis hors course par l'ex délégué du gouvernement auprès de la communauté urbaine de Douala soient réhabilités par le nouveau maitre des lieux.

Véritable victoire pourrait t-on dire pour ces personnes qui n'ont pas lâché prises face à ce qu'ils considéraient comme une injustice notoire. En effet, les ex-délégués de personnels de l'ancienne communauté urbain de Douala devenue aujourd'hui, mairie de la ville vont vraisemblablement reprendre du service ce 1er mai 2020.

Un moment plein de symbole pour toutes ces personnes qui ont fait fasse à un refus catégorique de l'ancien pensionnaire de cette « communauté urbaine » pour un dialogue. Pendant près de 36 mois, ils n'ont pas lâchés prises et sont recompensés aujourd'hui. Aussi, la seule condition pour une réintégration complète est l'abandon de toutes procédures judiciaires..